

## Button-Auslosung und neues Motto

Wahnheide - Mit der Buttonauslosung und der Bekanntgabe des Mottos für die Session 2014/15 beendete auch die Interessengemeinschaft Wahnener Karneval (IGWK) die Session 2014 endgültig. Der Vorsitzende der IGWK, Peter Besgen, zeigte sich mit dem Zug selbst sehr zufriedenen, beklagte aber die zunehmenden Einsätze von Polizei und Rettungsdienst, die meist durch erhöhten Alkoholkonsum begründet waren. Dann übernahm Jochen Humberg, Vorsitzender des Bürgervereins Wahn-Wahnheide-Lind das Mikrofön und kam zur Prämierung der Zugteilnehmer. In der Kategorie Wagengruppen sicherten sich die Wahnener Schöckelpädche den Ersten Platz, vor der Arche Noah, die beiden dritten Plätze belegten die KG Porzler Zukunft und Efrides Narren. Auch bei den Fußgruppen gab es in diesem Jahr

Die Aktuellen Preisträger der IGWK



Porz am Montag - 8. Jahrgang - 29. März 2014 - Woche 13 - [www.rmp.de](http://www.rmp.de)

Porz am Montag - 8. Jahrgang - 15. Februar 2014 - Woche 7 -

## Bürgerverein prämiiert den Wahnener Karnevalszug

Alkohol in Mäßen, Spab im Übermaß

Wahn - Dieser Auftritt kann sich lohnen, denn nur wer ihn beachtet hat Chancen auf einen Zugpreis. Die Karnevalsvereine, Schulen, Gemeinshschaften und Nachbar-schaften arbeiten mit Hochdruck an ihren Festwagen und Kostümen für den Wahnener Karnevalszug, der am 01. März um 14 Uhr auf der Nachtgallenstraße startet. Wie schon seit 32 Jahren wird auch in diesem Jahr die Prämierung der besten Festwagen und Fußgruppen vom Bürgerverein Wahn-Wahnheide-Lind e.V. vorgenommen, sowie ein Wanderpokal vergeben. Die drei besten Festwagen und Fußgruppen erhalten jeweils einen Geldbetrag gestaffelt von 75€, 50€ oder 30€. Dafür dankt der Bürgerverein der Sparkasse KölnBonn und der Raiffeisenbank Frechen Hürth. Die Jury besteht aus drei Vorstandsmitgliedern und bewertet nach festen Vorgaben, so der 1. Vors. Jochen Humberg. Unabhängig voneinander vergibt jedes Jurymitglied Punkte nach folgenden Kriterien:

Umsetzung des Mottos 2014, Wagnaufbau und Dekoration, Koholigenuss). Jetzt freut sich der Bürgerverein auf viele kreative Einfälle im Zug und wünscht allen einen schönen, friedlichen Zug in Wahn. Weitere Infos können auch über [info@buergerverein-wahnheide.lind.de](mailto:info@buergerverein-wahnheide.lind.de) erfragt werden. Red

vier Preisträger. Hier schaffte die KG Lu-Li-Na den ersten Platz, vor Heider Wildsäue sicherten, in seiner jetzigen Form zum letzten Mal vergeben. Wir müssen uns Platz nicht eindeutig entscheiden und so Teilten sich die KG Rot-Weiß Sektfloßen und die 7 Zwerge von Porz den dritten Platz. Neben den Urkunden konnten die Preisträger auch noch eine finanzielle Spritze entgegennehmen. Der in diesem Jahr ausgesetzte Sonderpreis überraschte die Mitglieder der Magischen Freunde so heftig, dass ein Mitglied bei der Preisübergabe sogar von einer Gänsehaut sprach. Mit ein wenig Wehmut wurde der

schließend ausgelost. Da nicht alle gezogenen Nummern direkt ihren Besitzern zugeordnet werden konnten, hier noch einmal die Hauptpreise 1. Preis Nr. 167 Barpreis über 150 € gestiftet von der IGWK, 2. Preis Nr. 679 Gut-schein der Gaststätte Bonerath über 60 € und der 3. Preis Nr. 220 Gutscheine der Gaststätte Bonerath über 40 €. Alle weiteren Gewinnnummern und Preise, die sie allesamt von ortsansässigen Unternehmen gestiftet wurden, werden auf unserer Internetseite der IGWK unter [www.igwk-wahn.de](http://www.igwk-wahn.de) veröffentlicht und sind zu erfragen bei Peter Besgen unter Telefon 02203/66832 (ab 18:00 Uhr).

Text & Foto: K.-H. Morokowsky